



APPROACH. Ahora le toca al director de Pemex, Juan José Suárez Coppel, pedir ayuda y convencer a los legisladores de que le den los recursos suficientes para que la paraestatal opere de la mejor manera. En estos menesteres, el funcionario comparecerá el próximo jueves ante la Comisión de **Energía** del Senado, donde abordará la situación que guarda la empresa y sus necesidades

presupuestales para el 2011. También hablará sobre los resultados logrados en lo que va del sexenio.

ACE. Esté atento el día de hoy, pues el INEGI dará a conocer los resultados de sus censos económicos, que sin duda aportarán muchos datos sobre la más reciente configuración de la economía mexicana. Entre otras cosas se dará a conocer el número de unidades económicas, el personal ocupado en las diferentes actividades de la economía, el crecimiento de las empresas que ocupan hasta 10 personas, el porcentaje de las que empresas que tienen financiamiento, ocupación del personal femenino y la comparación porcentual de las manufacturas y los servicios. ¿Quería algo más?

BIRDIE. Hoy se celebrará en el DF la I Reunión Plenaria México-Vietnam, con la visita al país de una delegación de empresarios de aquel país. ¿La razón? Simple: el comercio bilateral no ha dejado de crecer año con año, incluso lo hizo en el 2009 con todo y crisis. Participará la Consejería Comercial de la Embajada de Vietnam en México y el Comité Empresarial México-Vietnam del Comce.

EAGLE. El operador portuario HPH México, de Jorge Lecona, se alista a soplar las velitas de su pastel número 15, mismos años que cumple en el país y por los que presumirá sus más de 1,100 millones de dólares invertidos durante este tiempo en los puertos donde mantiene operaciones: Veracruz, Lázaro Cárdenas, Ensenada y Manzanillo; además de sus instalaciones del Astillero en el puerto jarocho y la construcción actual de un puerto seco en Hidalgo, que se espera inaugurar en el 2011 y para el cual desembolsa 120 millones de dólares.

BOGEY. Ante la imposibilidad de que **Telmex** aumente su inversión, el líder de los telefonistas, Francisco Hernández Juárez, propuso a los trabajadores buscar la fortaleza de su organización incorporando a otras empresas, sobre todo para aguantar el poco crecimiento del sindicato en los últimos años, debido a que la empresa no ha logrado cambiar su título de **concesión** para ofrecer video. green@eleconomista.com.mx

